



## Regierungsratsbeschluss vom 17. März 2020

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD; Änderung des Ausländer- und Integrationsgesetzes zur Umsetzung des "Aktionsplans Integrierte Grenzverwaltung" sowie zur finanziellen Unterstützung von Kantonen mit Ausreisezentren an der Grenze; Vernehmlassung; Stellungnahme

---

**P191845**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement.

### **Begründung**

Der Regierungsrat begrüsst die Änderung des Bundesgesetzes über die Ausländerinnen und Ausländer und über die Integration (AIG) im Zusammenhang mit der Umsetzung des «Aktionsplans Integrierte Grenzverwaltung» sowie der finanziellen Unterstützung von Kantonen mit Ausreisezentren an der Grenze. Die Änderungen des AIG dienen der Erweiterung der Handlungsmöglichkeiten, schaffen Transparenz und sorgen so für einen effizienteren Vollzug durch Bund und Kantone.

